

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Publique sus edictos con Occidente](#)

▶ [Volvieron los piques ilegales en Cali](#)

📰 [Google News](#)

■ [Gobernadora defiende sector](#)

## Agro del Valle disminuye emisiones de CO2



Foto: Gobernación del Valle

[VALLE DEL CAUCA](#)

Miércoles 1 de Octubre, 2025

En medio de la polémica que generó la Ministra encargada de Ambiente, Irene Vélez, por declaraciones hechas durante la inauguración de la Semana de la Biodiversidad en Cali, la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro enfatizó que el agro departamento ha disminuido la emisión de CO2 en más de 39 mil toneladas.

Como se recordará, la Ministra Vélez calificó la expansión de caña de azúcar como un desastre ecológico y ambiental.

Dilian Francisca Toro participó del panel “Bioeconomía, Turismo y Agricultura Regenerativa”, quien reafirmó el compromiso con el fortalecimiento de estas tres apuestas estratégicas para el desarrollo sostenible del departamento.

La mandataria dijo que “lo que nosotros estamos buscando es conservar nuestra biodiversidad, pero al mismo tiempo, le damos posibilidades a nuestras comunidades que puedan generar bienestar, ingresos y riquezas. Nosotros hemos venido haciendo procesos desde la agricultura, con los campesinos y asociaciones campesinas a través de programas como el Plan Frutícola y Valle

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Balacera en el sur de Cali: Escolta frustró intento de robo, vea qué pasó](#)



[Avenida Cañasgordas tendrá doble calzada](#)

Agro, con los que estamos logrando empoderarlos y capacitarlos para que puedan generar esos alimentos limpios, sin tóxicos y lo hemos logrado en un 80%, lo cual nos ha permitido disminuir la emisión de CO<sub>2</sub> en más de 39.000 toneladas y hemos aumentado nuestra producción de alimentos limpios”.

## Impulso

Así mismo, la mandataria anunció que la Gobernación del Valle continuará trabajando en acciones concretas que impulsen estos tres pilares.

En ese sentido dijo que *“vamos a hacer un proceso en los páramos de las Hermosas y Barragán, sobre agricultura regenerativa, con el Ciat, precisamente para trabajar esa economía que se vive allá, regenerando los suelos. De este modo, se puede lograr que esas comunidades de más de 2.600 campesinos puedan tener sus biofábricas, producir sus mismos insumos, hacer economía circular y de esa manera, tener un bienestar, pero también cuidando nuestra naturaleza y la biodiversidad”*.

Por su parte, la directora del Ciat, Maya Rajasekharan, destacó la importancia de la agricultura regenerativa como herramienta clave para enfrentar los retos del cambio climático y la pérdida de biodiversidad.

La directora manifestó que *“el Valle del Cauca cuenta con la riqueza bien grande, de biodiversidad y el rol del Ciar en la agricultura regenerativa, es crear, articular junto con la Gobernación del Valle, con otros actores nacionales y locales para crear una visión y también levantar los proyectos conjuntos”*.

El panel permitió visibilizar experiencias exitosas en bioeconomía, ecoturismo comunitario y producción agroecológica, al tiempo que reafirmó el compromiso del departamento con un modelo de desarrollo que pone en el centro la sostenibilidad ambiental, el bienestar de las comunidades rurales y la conservación de los ecosistemas estratégicos del Valle del Cauca.

**Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono**

**Únete a nuestro Canal de** 

**PRESIONA AQUÍ** 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---